
西予市で働くことに興味を持ちましたか？

地元でいきいきと働く方のお話を聞いて、西予市で働くことに興味を持ったと答えてくれた中学生が
４割いました。

令和６年10月4日に行われた野村中お仕事座談会の事後アンケートより



訪問看護ステーション東宇和 田中奈津子さん

▸看護師の中でもフライトナースや訪問看護師などいろいろの種類の看護師があるということを知る
ことができた。

▸人々の笑顔を守るために働いていると言われていた事が印象的だった。

▸赤ちゃんからお年寄りの方までいろいろな人の健康をサポートするので、使う物が違ったり、人に
よって変えたりすることを知って、病院で働くよりも大変だなと思った。

西予総合福祉会 保育士 荒木和音さん・稲葉優紀さん

▸保育士の皆さんはとても元気が良くて、子供のことを大切に思っているんだなと思った。

▸子供たちだけ楽しむのではなく、自分も子どもたちと遊んで全力でやって子供達よりも楽し
んでいると言われていたことが印象的だった。

▸楽しいこと（好きなこと）で仕事ができているのは凄いことだと思った。自分も好きなこと
や楽しいことで仕事が出来るように職業に関する考え方を改めようと思った。

飲食店卯之町バールOTO 藤川朋宏さん

▸心に残ったのは、嫌なことでも一生懸命取り組むこと。嫌なことは避けてきたので、これからは嫌
なこと苦手なことも一生懸命頑張りたい。

▸飲食店は誰でも開けるという事が印象に残った。何か資格などがないと開けないと思っていたので
びっくりした。飲食業に興味があるので困ったことや嬉しかったことなどの体験談などを聞けたのは
とても良かった。

▸やるときは一生懸命するというのを聞いて、これからでも遅くないな思ったのでいろんなことに
チャレンジして一生懸命取り組みたい。

お仕事座談会に参加した生徒の感想を一部紹介
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